



COMMUNIQUE 26 / 1724

03 AOUT 2026

Portant précisions sur les dates limites de dépôt des dossiers de candidature aux concours de la formation par alternance et Master, au titre de l'année académique 2026-2027.

Le Directeur de l'École Nationale Supérieure des Postes, des Télécommunications et des Technologies de l'Information et de la Communication (SUP'PTIC) porte à la connaissance du public et, plus particulièrement, des potentiels candidats aux concours d'entrée dans les cycles de la formation par alternance et Master, que les dates limites de dépôt des dossiers de candidature sont précisées de la manière suivante :

- 1. Pour les concours de la formation par alternance**, la date limite de dépôt des dossiers de candidature est fixée au **30 septembre 2026**, et non au **30 octobre 2026** comme indiqué sur la décision.
- 2. Pour les concours du cycle Master**, la date limite de dépôt des dossiers de candidature est fixée au **29 septembre 2026**, et non au **29 octobre 2026** comme indiqué sur la décision.

Les candidats sont invités à se conformer aux dates susmentionnées pour le dépôt de leurs dossiers de candidature.

Copies :

- MINETAT (ATI)
- MINPOSTEL (ATI)
- PCD (ATI)
- Affichage/Chrono. /Archives





PRESS RELEASE

26 / 1724

03 AOUT 2026

Providing clarification on the deadlines for the submission of application files for the alternate training and Master's degree entrance examinations for the 2026-2027 Academic Year

The Director of the National Advanced School of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies (SUP'PTIC) hereby informs the general public, and prospective applicants in particular, that the deadlines for the submission of applications for the entrance examinations into the alternate training and Master's Degree programmes are clarified as follows:

1. **For the alternate training entrance examinations**, the deadline for the submission of application files is **30 September 2026**, not **30 October 2026** as stated in the decision.
2. **For the Master's Degree entrance examinations**, the deadline for the submission of application files is **29 September 2026**, not **29 October 2026** as stated in the decision.

Applicants are requested to ensure that their application files are submitted by the above-mentioned deadlines.

Copies :

- MINETAT (ATI)
- MINPOSTEL (ATI)
- PCD (ATI)
- Affichage/Chrono. /Archives

